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v CAMARA MUNICIPAL
SÃO GABRIEL DO OESÍE

Compromisso com o Cidàdão

ESTADO OC MAIO GROS§O OO SUI

pEDrDo DE pnovroÊtcra H" 019 /2021 ENTRADA tu:.0910212021

Auron Ven.: LutzlNHo FRElrAs (PSDB)

O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

OUE, APÓS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADO AO EXMO SCHNON PREFEITO

MUNICIPAL JEFERSON LUIZ TOMAZONI E AO

sEcRETÁRro MuNlclPAL DE INFRAESTRUTURA

Énrs Baneosa, o sEGUINTE Peotoo oe
pRovtoÊtctl:

"Que seja realizada poda das árvores do canteiro da Avenida São

Francisco nas proximidades da Escola Cristo Rei"

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação se faz necessária, pois o volume das árvores escondem

as lâmpadas deixando a iluminação da avenida prejudicada'

Desde já agradeço a atençáo.
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Sala das SessÕes, 09 de fevereiro de 2021 .


